

Zapf Daigfuss sagt Danke für langjährige Treue



BEHRINGERSDORF — Das Kalksandstein-Unternehmen Zapf Daigfuss in Behringersdorf hat treue Mitarbeiter geehrt. Geschäftsführer Wolfgang Zapf (3. v.l.) bedankte sich bei den Geehrten für ihr „langjähriges Engagement, das die Stütze unseres Unternehmens bildet“. Für 25-jährige Betriebszugehörigkeit wurden Stephan Hofmann (Zapf Daigfuss XL KSW Behringersdorf), Brigitte Hummel (Sekretärin der Geschäftsleitung), Orhan Kan (Produktionsmitarbeiter KSW Rangau) und Johann Orso (Produktionsmitarbeiter KSW Behringersdorf) geehrt, für zehn Jahre im Betrieb Eduard Gauff (Produktionsmitarbeiter im KSW Brei-

tengüßbach). In den Ruhestand verabschiedet wurden Josef Goppert (Betriebsleiter im KSW Breitengüßbach, nach 31 Jahren), Witold Frost (Produktions- und Lagerplatzmitarbeiter im KSW Feucht, 27 Jahre), Brigitte Hummel (Sekretärin, 25 Jahre), Walter Güttler (Lagerplatzmitarbeiter SBW Neumarkt, 23 Jahre) sowie Andreas Grum (Vertriebsmitarbeiter Außendienst, elf Jahre). Wolfgang Zapf: „Eine tolle Leistung, jeder für sich! Für den wohlverdienten Ruhestand wünschen wir den ehemaligen Kollegen Gesundheit und alles erdenklich Gute. Wir werden sicher auch nach der aktiven Arbeitsphase verbunden bleiben!“ Foto: Zapf Daigfuss